



DINERO

Ahora Trump “se pone salsa” contra el tomate // El velero del comandante Borolas // Las desalinizadoras

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LA PALABRA QUE se escucha con más frecuencia en los círculos financieros, políticos y diplomáticos de Estados Unidos es “impredecible”. Se refiere al errático y contradictorio proceder del presidente Donald Trump. Un día puede tomar una decisión y al siguiente, incluso horas después, la cambia. Ayer, el tarifazo le tocó a los tomates mexicanos. Trump pretende imponer un arancel de 20.91 por ciento a partir del 14 de julio, actuando bajo presión de agricultores de Florida. Esto significaría que Estados Unidos se retiraría unilateralmente de un acuerdo con México que data de 2019. En esta segunda presidencia del republicano, la nueva regla del juego parece ser no cumplir con los compromisos internacionales y tenemos a la vista la revisión del T-MEC. Será otra prueba para la presidenta Claudia Sheinbaum y su equipo. Las salsas mexicanas se han convertido, junto con el aguacate, en un platillo nacional. Subirán de precio.

¿Quen pompó, apá?

YA NO TIENE pensión, no lo invitan a dar conferencias en Estados Unidos (de hecho, no ha vuelto a pisar ese país, no vaya ser que lo agarren y termine haciéndole compañía a su ex secretario de Seguridad Genaro García Luna), tampoco ha publicado ningún libro, así que lo más probable es que Felipe Calderón está viviendo de sus rentas. Fue captado con su esposa Margarita Zavala en un catamarán marca Lagoon disfrutando de sus vacaciones. (En realidad hace tiempo vive de vacaciones, la única actividad que se le conoce es su participación en X, Twitter). La presidenta Sheinbaum, en la mañanera, ironizó al “ex presidente que anda en yate, que decía que no tenía trabajo, que estaba en la pobreza, que vivía en Madrid, quién sabe con qué recursos, pero ahora ya se le vio en un yate”. Un ex presidente que no debería ser llamado presidente porque llegó al gobierno por un fraude electoral. Es un conservador que además heredó la sangrienta guerra del narco. Claudia Sheinbaum marcó el contraste que tiene Andrés Manuel López Obrador, quien se retiró y no ha vuelto a aparecer en la vida pública.

La familia Trump y las criptomonedas

DONALD TRUMP YA es la persona más rica que ha llegado a la presidencia de Estados Unidos. Él y su familia se han interesado por la industria de las criptomonedas, además de su fortuna en bienes raíces, que incluye la torre Trump de Nueva York y el club Mar-A-Lago en Florida. Su fortuna en criptomonedas se acerca a los mil millones de dólares, según cálculos de Bloomberg basados en datos disponibles públicamente. Después de su primera elección en 2016, los abogados de Trump crearon un fideicomiso para manejar sus inversiones. El instrumento es administrado por sus dos hijos mayores y por Allen Weisselberg, el antiguo director financiero de la compañía de bienes raíces. Eric Trump ha enfatizado que “no hay conflictos” relacionados con los negocios en criptomonedas de la familia.

Díselo a Claudia Asunto: desalinizar el agua

SEÑORA PRESIDENTA: LABORÉ 33 años en las plataformas marinas de Pemex, toda el agua que tomábamos, la cocina, el aseo y lavado de ropa, era de mar, la cual pasaba por una planta potabilizadora (desaladora). ¿Por qué no construyen esas plantas en áreas costeras para abastecer de agua potable a nuestra población? Países como Arabia Saudita, Estados Unidos, Emiratos Árabes y muchos más, aprovechan el agua del mar para subsanar la falta de tan preciado líquido. Es una sugerencia, señora Presidenta, gracias por su atención.

Ing. Alfonso de J. Téllez Villegas

Twiteratti

EL YATE ES un catamarán de veleo a todo lujo que, nuevo, tiene un valor de 2 millones de dólares y usado ronda entre medio y un millón de dólares, ¿cuántos juguetitos más tendrá la familia Calderón? Recordemos el auto clásico que usó en una carrera en Yucatán hace unos años...

Ricardo Camacho @Elgatonegro1111

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa. Correo: galvanochoa@gmail.com



ANUNCIAN SEGUNDA JORNADA NACIONAL DE BÚSQUEA



▲ Familiares de personas desaparecidas de más de 70 agrupaciones convocaron a esa

acción el 19 y 20 de abril ante la ineffectividad del Estado. Foto Jorge Ángel García Pablo